

NOTRE MISSION – ÉGLISE COMMUNION, VIENS ET VOIS

« Nous, baptisés en Jésus Christ allons aujourd'hui, dans la joie et l'espérance de l'esprit, favoriser la communion fraternelle à l'exemple de la première communauté chrétienne (actes 2, 42-47) par l'accueil, l'écoute et le partage en communauté de l'expérience personnelle de la foi. »



CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 27 AVRIL AU 5 MAI

Samedi 27 avril

15h00 – Jardins Intérieurs – Action de grâce pour Nicole Blais Douglas / Robert Blais

16h30 – Saint-Lambert – Faveur obtenue / La famille Caesar

Dimanche 28 avril

09h30 – Saint-Lambert – Denis Biron / Parents et amis

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Guillaume Bagin, 25^e anniversaire / La famille

Mardi 30 avril

14h00 – Les Écluses – André Bourbeau / Parents et amis

16h30 – Saint-Lambert – Lucien Lemieux, 90^e anniversaire / Pauline

Mercredi 1 mai

15h00 – Jardins Heritage – Jacqueline Desautels / Parents et amis

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Jean-Marc Tremblay / Parents et amis

Jeudi 2 mai

16h30 – Saint-Lambert – Régent Ouellet / Son frère Rénald

Vendredi 3 mai

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Maurice Cyr / Parents et amis

Samedi 4 mai

15h00 – Jardins Intérieurs – Pierrette Dumont / Anne Gélinas

16h30 – Saint-Lambert – Mariette Wagner / Roger Bédard

Dimanche 5 mai

09h30 – Saint-Lambert – Léonard Gilbert / Parents et amis

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Pierre Robitaille, anniversaire / Roxane Robitaille

VIENS SEIGNEUR ! SOUFFLE TA VIE UNE QUESTION D'ACCUEIL

Autrefois violemment opposé aux disciples du Christ, saint Paul, après avoir rencontré le Ressuscité, cherche à intégrer la communauté mère de Jérusalem. Un temps d'accompagnement et de discernement lui sera nécessaire avant de devenir missionnaire et pasteur.

L'accueil de Paul par les Apôtres a constitué un tournant dans l'histoire de l'église naissante de Jérusalem. La jeune communauté chrétienne a

alors réellement découvert sa vocation missionnaire, ouvert ses horizons et diffusé la Bonne Nouvelle au-delà de toute frontière.

Jn 15, 1-8 – «Celui qui demeure en moi et en qui je demeure, celui-là porte beaucoup de fruits»

AGENDA –

Samedi 4 mai

09h30-11h30 / conférence « Le don de l'Esprit, souffle pour notre vie spirituelle » Sr Catherine Aubin – en l'église Saint-Thomas-d'Aquin

PRIÈRE DE LOUANGE

Béni sois-tu, Seigneur notre Père,
car tu nous aimes d'un amour sans limites
et nous accueilles sans discrimination.
Tu fais de nous un peuple saint,
héritier de l'Évangile de ton Fils.

Béni sois-tu, Seigneur Jésus Christ,
car tu nous invites à demeurer liés à toi,
comme le sarment à la vigne.
afin de porter le fruit d'un amour
vécu en actes et en vérité.

Béni sois-tu, Esprit Saint,
car tu as guidé les pas des premiers disciples
au-delà des chemins de Jérusalem.
Merci de guider nos pas sur les routes du monde,
spécialement vers les périphéries,
ces lieux que nous n'avons pas l'habitude de fréquenter.

Béni êtes-vous, Père, Fils et Esprit,
car vous faites de nous un peuple de témoins
appelés à vivre dans l'amour et la fraternité
ici et partout sur la planète.

Concert bénéfice

Pour l'entraide et la paroisse
Adulte : 25 \$ Enfant (12 ans et moins) : 5\$
Samedi le 1 juin 2024 à 19h30
311 Rue St-Thomas, Saint-Lambert
Billet en vente au secrétariat de l'église
450-671-5721 et sur place



La semaine dernière, l'évangile a présenté Jésus sous les traits du bon Pasteur. Aujourd'hui, il se présente sous l'image de la vigne, désirant nous associer à lui comme ses serments, pour que nous donnions des fruits.

Un peuple en grappe



L'image de la vigne évoquée dans cet évangile de Jean remonte à la tradition des prophètes d'Israël. En effet. À plusieurs reprises, dans l'Ancien Testament, Dieu compare son peuple élu à une vigne car c'est une plante qui doit être choyée afin d'offrir, le jour des vendanges, les plus beaux fruits que le vigneron

attend d'elle pour produire le meilleur vin.

Dieu a choisi cette analogie car il sait qu'il y a entre le vigneron et ses vignes, une profonde communion ainsi qu'un attachement viscéral. Il sait aussi que le travail du vigneron est exigeant et parfois ingrat. La vigne accapare le vigneron, de la taille hivernale aux vendanges de l'automne. Le Site Aleteia décrit très bien ce travail ingrat:

« Cette sollicitude de tous les instants n'est pas toujours récompensée car la culture de la vigne est aussi très aléatoire: une gelée printanière et les bourgeons meurent; de trop fortes chaleurs estivales et la vigne n'alimente plus ses grappes; des pluies excessives en période de maturation et le jus des raisins reste fade; des journées trop fraîches avant la récolte et les fruits restent verts. Il y a aussi les maladies et les parasites auxquels la vigne est très sensible. »

Jésus, en reprenant cette métaphore et se désignant lui-même comme *la vigne véritable* dont nous sommes les sarments, met en valeur l'idée d'une intimité et d'une solidarité profonde entre Lui et nous. Jésus désire que nous soyons attachés à la même racine, que nous nous nourrissions de la même sève et que nous partagions une relation commune avec son Père, le Grand Vigneron.

Cependant, tout comme les Juifs de l'Ancien Testament, nous produisons parfois des fruits amers à cause de nos péchés qui rendent nos sarments improductifs.

René Lefebvre